

COMMUNIQUE de PRESSE

Possible coloration orange à rouge de l'eau sur le littoral de Bretagne Sud

7 juillet 2018

Des nappes d'eaux colorées orange à rouge pourraient apparaître sur le littoral du Morbihan les prochains jours, comme cela a été le cas aujourd'hui dans le Finistère.

L'analyse réalisée par le IFREMER de Concarneau confirme que **cette coloration est due à la prolifération d'une espèce de phytoplancton *Noctiluca scintillans*** observée dans les échantillons d'eaux prélevés ce jour.

Sur les côtes bretonnes, **la prolifération de phytoplancton ne présente pas de danger particulier pour l'activité de baignade**, cependant, il convient pour le grand public de **respecter certaines recommandations** :

- **Ne pas se baigner dans les zones d'accumulation des algues**
- **Prendre une douche après la baignade**
- **Eviter que les enfants ingèrent de l'eau de mer**
- **Eviter de marcher sur les zones présentant des dépôts de phytoplancton (risque de chute)**
- **Ne pas consommer les coquillages, crustacés et poissons morts**

Les élus des communes du Morbihan situées à proximité du phénomène (côte orientale, Guidel, Ploemeur, Larmor-Plage et Port-Louis) ont été informés dès ce samedi 7 juillet après-midi et les poste de surveillance des baignades veillent la situation sur leur secteur.

Les services de l'Etat suivent attentivement l'évolution de ce phénomène.



morbihan.gouv.fr



[@prefet56](https://twitter.com/prefet56)



Préfet du Morbihan